



Medieninformation

Leipzig, den 12. September 2024
606/mmb

Das Referat Internationale Zusammenarbeit informiert:

Leipzig wirbt in Partnerstadt Thessaloniki für Tourismus, Studium und Fachkräfte

Leipzig und Thessaloniki feiern in diesem Jahr 40 Jahre Städtepartnerschaft. Auf der internationalen Herbstmesse „Thessaloniki International Fair (TIF)“ vom 7. bis 15. September wirbt die Stadt Leipzig gemeinsam mit Partnern aus Wirtschaft, Bildung und Forschung für die Messestadt. Mit dem Dreiklang Discovering-Learning-Working (Entdecken-Lernen-Arbeiten) präsentiert sich Leipzig als weltoffener, internationaler Wirtschaftsstandort, Studienort und Reiseziel.

Der Leipzig-Stand ist Teil des Gastlandauftrittes der Bundesrepublik Deutschland und dient als Plattform und Drehscheibe für die Projekte und Themen der Städtepartnerschaft Leipzig-Thessaloniki. Bereits am Eröffnungstag konnte sich der griechische Ministerpräsident Kyriakos Mitsotakis in Begleitung von Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck ein Bild vom Leipzig-Stand machen.

Bei der TIF ist Verwaltungsbürgermeister Ulrich Hörning gemeinsam mit Beschäftigten verschiedener Bereiche der Stadtverwaltung sowie den Leipziger Unternehmen DHL Hub Leipzig, nextbike sowie den Bildungsakteuren Universität Leipzig, Universitätsklinikum Leipzig, Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig (HTWK) und Handelshochschule Leipzig (HHL) vor Ort. Neben dem persönlichen Gespräch am Stand informieren die Expertinnen und Experten in Fachveranstaltungen zu Ausbildungs-, Studien- und Arbeitsmöglichkeiten in Leipzig und diskutieren die Zukunft von nachhaltiger Mobilität und Logistik in beiden Partnerstädten.

Die Thessaloniki International Fair ist die bedeutendste Besucher- und Fachmesse in Griechenland mit Strahlkraft in die ganze Balkanregion und den angrenzenden Mittelmeerraum. Die Leipziger Messe International GmbH (LMI) organisiert im Auftrag des Bundeswirtschaftsministeriums den deutschen Pavillon, in dem sich der Leipzig-Stand befindet.

Der Messeauftritt der Stadt Leipzig ist Teil der Veranstaltungen zum 40-jährigen Leipzig-Thessaloniki-Jubiläum, das das Referat Internationale Zusammenarbeit mit dem Städtepartnerschaftsverein und vielen Partnern aus Stadtverwaltung und -gesellschaft gestaltet. Höhepunkt des Partnerschaftsjahres ist die Bürger- und Delegationsreise nach Thessaloniki unter Leitung von Oberbürgermeister Burkhard Jung vom 3. bis 8. Oktober mit dem Empfang des Deutschen Generalkonsulats zum Tag der Deutschen Einheit.

Eine detaillierte Programmübersicht zum Partnerschaftsjahr wird auf www.leipzig.de/thessaloniki regelmäßig aktualisiert. +++

Medienkontakt:

*Dr. Sabine Willenberg, Referat Internationale Zusammenarbeit, Tel. 0341 123-2096,
E-Mail: sabine.willenberg@leipzig.de*